



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和5年5月22日
文責：校長 江上 知男

「みんなで創り上げる運動会」着々と進行中！



ボランティアの様子



PTA美化委員会の様子

5月27日(土)の運動会に向けて、着々と準備が進んでいます。各学年の演技は、限られた時間の中で子どもたちが懸命に練習している姿が印象的です。24日(水)に予定されている予行練習に向けて完成度を上げています。運動場の整備については、子どもたちが石拾い等を行っています。これは、運動・ボランティア両委員会の「赤白対抗小石小枝拾い」という企画で、なんと「運動会の得点」に加えられます。本校の強みである「子どもたちの主体性」が活かされています。また、職員も頑張っていて、体育担当を中心に少しずつテントを組み立てています。

そして、16日(火)の午後にはPTA美化委員の方々がトラック内外の清掃をしてくださいました。大楠の落ち葉等がきれいになりました。また、20日(土)には早朝からやったげ隊の方々がJA跡地の除草をしてくださりました。本当にありがとうございました。26日(金)の午後2時から、PTA体育委員の方々に準備の協力をいただきます。また、運動会当日には、執行部をはじめ様々な方々に運営の協力をいただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

私は、運動会等の大きな行事は、本番(結果)が大事なのももちろんですが、そこに至る練習(過程)はもっと大事だと考えています。本番の勝敗やできばえにかかわらず、子どもたちが「自分の力を出せた」「みんなで協力できた」などを実感するためには、うまくいかないことや1人ではできないことを克服しようとする経験やみんなで力を合わせようとする経験が必要だと思います。

「みんなで創り上げる運動会」は、すでに「大成功」に向かって着々と進行中です。○男の校長は「あとは天気だけ…」と、毎日祈るような気持ちで天気予報を眺めています…。

4年生が「麦畑見学」に行きました！

5月17日(水)に、4年生が総合的な学習の一環で麦畑の見学に行きました。嘉島町は、県内有数の小麦の産地で、現在町内はまさに「麦秋」という言葉がピッタリです。近くにあっても、触るチャンスはあまりない麦です。子どもたちは、収穫前の麦の穂を実際に手で触り、感触・色・形・風になびく様子などを熱心に観察していました。

お忙しい中に時間を割いて、貴重な経験をさせてくださった林田さんと村上さん、本当にありがとうございました。



説明される林田さん、村上さん

登下校時に東側の門を開けるようになって半月となりました。自転車に気をつけながら班員を誘導する班長さんや、気持ちの良いあいさつをしてくれる子どもたちの様子に感心しています。交通事故防止や熱中症対策の観点から、「全員が安全帽子かぶって欲しい」と思います。ご家庭の協力をお願いします！